

Casseneuil.

Le spectacle musical fait le plein



Pendant la première partie.

Ce samedi soir, la salle multifonctionnelle affiche pratiquement complet pour le spectacle musical «Fiesta vacances» proposé et organisé par la Batucada en fanfare. Plus de 120 participants sur scène : danseuses, choristes, musiciens et la Batuc'Fanfar'Brass-band, en partenariat avec l'orchestre de variétés du Tréfle gardonnais, les danseuses des sections jazz et chorégraphique de l'école de musique de la communauté d'agglomération du Grand Villeneuvois, de l'orchestre à l'école et de la chorale de l'institution Saint-Pierre, ainsi que le chanteur Jérôme Chaumet se produisent à tour de rôle sur scène.

En première partie, l'orchestre Mass Band 247, avec près de 80 musiciens, accompagne Jérôme Chaumet sur son répertoire basque ainsi que la chorale de Saint-Pierre. Puis, «Fiesta vacances» débute. L'histoire, une chaîne de clubs de vacances, présente sur les cinq continents, a lancé un concours de recrutement d'une nouvelle chanteuse pour sa troupe de spectacle qui assure les soirées d'animation dans les clubs. La nouvelle recrue effectue une période d'essai à l'occasion d'une tournée internationale dans plusieurs clubs de la chaîne. Elle est accompagnée par la directrice du casting.

Pour accompagner et illustrer cette «Fiesta vacances», des musiques des cinq continents permettent de montrer l'étendue du répertoire de tous les musiciens, orchestre de variété, banda, steel band, batucada, percussions diverses, chants, danses et chorégraphies.

G.G.